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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

QUINCUAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA QUINCUAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 9 DE FEBRERO DEL 

2023. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 17:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 
DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL AUDITORIO MUNICIPAL. 

4.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA TEPA-SAN 

GABRIEL AZTECA, POR MEDIO DEL FONDO DE PARTICIPACIÓN POR LA RECAUDACIÓN OBTENIDA DE 

IMPUESTO SOBRE LA RENTA ENTERADO A LA FEDERACIÓN ISR 2023. 

5.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DEL AUMENTO DE SUELDO DEL PERSONAL DE SEGURIDAD 

PÚBLICA. 

6.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE COMPRA DE CAMIONETA PARA LA DIRECCIÓN DE AGUA 

POTABLE. 
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7.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN PARA INGRESAR PROYECTO A LA SECRETARIA DE 

CULTURA FEDERAL, PARA LA REHABILITACIÓN DEL ACUEDUCTO DEL PADRE TEMBLEQUE, SI ES 

APROBADO EL MUNICIPIO APORTARA 30%.  

8.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DE LOS CONTRATOS DE COMODATOS 

DEL MOBILIARIO Y EQUIPO DE PROPIEDAD DE DIF ESTATAL DE LOS ESPACIOS DE ALIMENTACIÓN DE 

ACELOTLA DE OCAMPO, EL CERRITO, LA TRINIDAD, SAN GABRIEL AZTECA, SANTA MARÍA TECAJETE, LOS 

ARCOS TEPEYAHUALCO, SANTO TOMÁS, TÉLLEZ (COMUNITARIO), PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO 

POSTERIOR APROBACIÓN.  

9.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA SOLICITUD PARA EXENTAR EL PAGO DE IMPUESTO 

PREDIAL DEL COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE HIDALGO PLANTEL ZEMPOALA Y COLEGIO DE 

ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE HIDALGO, PLANTEL ZEMPOALA.  

10.- VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 

CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE HIDALGO, DEL PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN EL PRIMERO Y EL 

ACTUAL SEGUNDO PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 125, EL TERCER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 126 Y EL PRIMER 

PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 127 Y SE ADICIONA LOS PÁRRAFOS SEGUNDO Y TERCERO AL ARTÍCULO 125 

DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO. 

11.- ASUNTOS GENERALES. 

12.- CLAUSURA DE LA SESIÓN 

 
ACUERDOS 

 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE. 

SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL AUDITORIO MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE ES UN TEMA QUE SE ESTÁ TRABAJANDO DESDE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2023 
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EN LAS MESAS DE TRABAJO QUE SE GENERARON EN DICIEMBRE, EN DONDE SE PRETENDE GENERAR 

UNA INFRAESTRUCTURA QUE LE GARANTICE A LA POBLACIÓN DE ZEMPOALA  UN DESARROLLO COMO 

PUEBLO MÁGICO Y PODER ESTAR EN UN MAYOR NIVEL DEL QUE YA SE TIENE EN LA ZONA 

METROPOLITANA, ASIMISMO MENCIONA QUE EL DÍA VIERNES 03 DE FEBRERO SE CONVOCÓ POR MEDIO 

DEL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA A UNA MESA DE TRABAJO EN DONDE SE PRESENTÓ EL ANTE 

PROYECTO DE LO QUE SERÁ EL FORO O CENTRO DE  CONVENCIONES  PARA EL  MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, SE HAN GENERADO ALGUNAS ECONOMÍAS Y SE HAN REDUCIDO MUCHAS PARTIDAS EN 

CUESTION DEL GASTO DE OPERACIÓN, ES POR ELLO QUE EL DÍA DE HOY SE TIENE LA CAPACIDAD DE 

EMPEZAR LA CONSTRUCCIÓN DE DICHA OBRA, POR LO QUE SOLICITA A LA ASAMBLEA LA AUTORIZACIÓN 

PARA INICIARLA, AL MISMO TIEMPO COMENTA QUE SE ESTÁN REALIZANDO LOS CAMBIOS PERTINENTES, 

ASÍ COMO TAMBIÉN LOS AJUSTES NECESARIOS EN CUESTIONES DE INFRAESTRUCTURA. 

SE REALIZARÁ UNA MESA DE TRABAJO EN EL AUDITORIO CON TODAS LAS AUTORIDADES Y PERSONAS 

REPRESENTATIVAS DEL MUNICIPIO PARA DAR A CONOCER EL PROYECTO Y SABER LA OPINIÓN QUE 

TIENE LA POBLACIÓN AL RESPECTO; EL ARRANQUE DE OBRA SE REALIZARÁ EL DÍA 20 DE FEBRERO. EN 

EL TEMA DE COSTOS SE INICIARÁ LA INFRAESTRUCTURA CON UNA INVERSIÓN DE $10,000,000.00, 

HACIENDO MENCIÓN QUE NO ES LA INVERSIÓN TOTAL DEL PROYECTO YA QUE SE ESTÁN REALIZANDO 

DIVERSAS ADECUACIONES DE ACUERDO A LA CAPACIDAD Y MAGNITUD DEL PROYECTO, LA OBRA DE 

EJECUCIÓN SERIA POR ADJUDICACIÓN DIRECTA; SE PRETENDE REALIZAR UN COMITÉ POR MEDIO DE LA 

CIUDADANÍA DEL MUNICIPIO DE  ZEMPOALA PARA ASÍ VERIFICAR QUE LA OBRA SE LLEVE A CABO DE LA 

MEJOR FORMA, CON LOS MAYORES ALCANCES ECONÓMICOS Y AL MISMO TIEMPO NOTIFICARLE A LA 

CONTRALORÍA DEL ESTADO PARA QUE SEA LA SUPERVISORA DE QUE LA OBRA SE REALICE DE LA 

MEJOR MANERA.  

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE SE TENÍA INFORMACIÓN QUE 

SE PRETENDÍA HACER LA COMPRA DEL TERRERO DE AL LADO Y PREGUNTA SI AÚN NO HAY RESPUESTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE SE PRETENDE COMPRAR DONDE ES EL CORRALÓN Y QUE COMO TODOS SABEN ES DEL 

SR. VICENTE SUAREZ, SE REALIZÓ UNA LLAMADA PARA HACERLE UNA PROPUESTA, PERO HASTA EL 

MOMENTO NO SE TIENE NINGUNA RESPUESTA, SI FUERA EL CASO SE NOTIFICARÍA A LA ASAMBLEA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE DESDE EL PRESUPUESTO DEL 2023 SE 

CONSIDERÓ ESTE PUNTO, SIN EMBARGO, SE HABLA QUE EL 20 DE FEBRERO ES EL ARRANQUE DE OBRA 

Y EN LA MESA DE TRABAJO DEL 03 DE FEBRERO HUBO MUCHOS COMENTARIOS, PREGUNTA SI EN LA 

SEGUNDA YA SE AFINARÍAN Y QUE LE INTERESA QUE SE TENGA EL PRESUPUESTO MÁS CERCANO, CON 

UN CÁLCULO MÁS REAL.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ES ALGO INCIERTO POR LAS CONDICIONES QUE SE ESTÁN BUSCANDO, ASÍ MISMO, 

COMENTA QUE CON LA MESA DE TRABAJO SE BUSCA ESCUCHAR LOS COMENTARIOS POR PARTE DE LA 

CIUDADANÍA PARA PODER TENER UNA OBRA DE CALIDAD. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI YA SE TIENE UN APROXIMADO DEL 

PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ES UN APROXIMADO DE $15,000,000.00 Y SI SE LLEGA A REBASAR EL PRESUPUESTO SE 
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JUSTIFICARÁ EL GASTO CON TODOS LOS CAMBIOS QUE SE PRETENDEN HACER, RESPETANDO LA 

ARQUITECTURA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE ES UN GRAN PROYECTO YA QUE BENEFICIA 

A TODO EL MUNICIPIO E INVITA A TODOS A DARLE LA CONFIANZA AL PRESIDENTE PARA PODER 

REALIZAR LA OBRA DE LA MEJOR MANERA Y NO TENER UN PRESUPUESTO FIJO PARA PODER REALIZAR 

LA OBRA EN LAS MEJORES CONDICIONES Y QUE SEA UNA OBRA RELEVANTE DE ESTA ADMINISTRACIÓN. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA SE LE ASIGNE UN NOMBRE AL RECINTO PARA 

QUE SE PUBLIQUE Y SE DÉ A CONOCER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

PROPONE QUE SE BUSQUEN TRES PROPUESTAS PARA PRESENTARLAS ANTE LA MESA DE TRABAJO 

QUE SE VA A REALIZAR Y QUE LA CIUDADANÍA TAMBIÉN OPINE SOBRE EL NOMBRE QUE SE LE ASIGNARÁ. 

POSTERIOR A LA REUNIÓN SE TRABAJARÁ CON TODAS LAS OPINIONES Y SUGERENCIAS Y EL DÍA 20 DE 

FEBRERO SE DARÁ INICIO A LA OBRA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA SE CONTEMPLE UN PERITO EN CUESTIÓN DE 

LA TECHUMBRE Y PERSONAL DE LA SOPOT PARA QUE LO CERTIFIQUE Y SE SOLICITE EL VISTO BUENO 

POR PARTE DE INAH. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL PERITO SE TIENE YA CONTEMPLADO AL IGUAL QUE EL PERSONAL 

POR PARTE DE SOPOT Y POR PARTE DE INAH SOLO COMENTARON QUE SE RESPETE LA ARQUITECTURA 

DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLO SOLICITA LA CERTIFICACIÓN DEL ACERO EN CUESTIÓN 

DE QUE SEA VIRGEN YA QUE SE HAN VISTO MUCHOS CASOS DE QUE YA ES REUTILIZADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE VA A TENER MUCHO CUIDADO EN LA CONSTRUCCIÓN YA QUE SE 

BUSCA QUE SEA UNA OBRA DE CALIDAD Y CON UNA LARGA DURACIÓN. 

UNA VEZ EXPUESTO LA C. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

CUARTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA TEPA-SAN GABRIEL AZTECA, POR MEDIO DEL FONDO DE 

PARTICIPACIÓN POR LA RECAUDACIÓN OBTENIDO DE IMPUESTO SOBRE LA RENTA ENTERADO A LA 

FEDERACIÓN ISR 2023. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE SE ESTÁ REALIZADO LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA SAN GABRIEL AZTECA - TEPA 

EL GRANDE, DENTRO DEL EJERCICIO 2022 Y 2023, SE HA TENIDO UNA DEVOLUCIÓN POR PARTE DE ISR 

LA CANTIDAD DE $1,174,062.37, ACTUALMENTE DEL FAISM 2022 SE ESTÁ EJECUTANDO EN  TEPA EL 

GRANDE $1,755,973.30 Y DE FONDO GENERAL DE PARTICIPACIÓN $1,536,413.36 LA FORMA DE EJECUCIÓN 

DE LA OBRA COMO SE ESTÁ REALIZADO DEL FONDO DE INFRAESTRUCTURA SE ESTÁ REALIZANDO  DE 

ACUERDO AL TEMA DE INVITACIÓN A 3 PROVEEDORES POR MEDIO DE CONTRATO DE ACUERDO A LOS 

PRECIOS Y COSTOS DE LA SECRETARIA   DEL   BIENESTAR,  LA   EJECUCIÓN   POR   PARTE    DEL   FONDO   

GENERAL   DE PARTICIPACIÓN SE ESTÁ REALIZANDO MEDIANTE UN COMITÉ DE PARTICIPACIÓN A COSTO 

DIRECTO, EN TOTAL SON $3,292,386.66 QUE HASTA LA FECHA ESTÁN AUTORIZADOS Y SE ESTÁN 

EJECUTANDO EN LA CARRETERA DE TEPA EL GRANDE, SOLICITA LA AUTORIZACIÓN A LA ASAMBLEA 

PARA QUE EL RECURSO QUE SE HA RECUPERADO POR MEDIO DE LA RECAUDACIÓN DE ISR SE PUEDA 

EJECUTAR EN LA CONTINUACIÓN DE LA CARRETERA A COSTO DIRECTO, EL ALCANCE CON EL RECURSO 

ES PAVIMENTO HIDRÁULICO DE 15 CM DE ESPESOR Y PAVIMENTANDO 1.47 KM CON $4,466,449.03. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI CON ESTA INVERSIÓN SE 

TERMINA LA OBRA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE NO YA QUE LA CARRETERA ES DE 2KM.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI ES EL ISR DEL 2022. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ES EL ISR DEL 2022 RECUPERADO EN EL 2023, POR LO TANTO, ES EJERCICIO 2023. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE EN ENERO HIZO EL COMENTARIO QUE ESTE SE RECUPERARÍA 

HASTA MARZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE NO, SE INGRESARON LOS OFICIOS Y NOS CAYERON RECAUDACIONES DE NOVIEMBRE 

Y PARTE DE DICIEMBRE Y FUERON DEPOSITADAS EL 31 DE ENERO, YA QUE ES UN FONDO QUE SE DA 

POR MEDIO DE LA SECRETARIA DE HACIENDA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA CADA CUANDO SE LE ENTREGA EL 

ISR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ES DE ACUERDO COMO LO VALIDA AL SAT.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA, LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 
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QUINTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

DEL AUMENTO DE SUELDO DEL PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE EN SEGURIDAD PÚBLICA ES UN TEMA MUY COMPLICADO EN DONDE SE TIENEN QUE 

BUSCAR ESTRATEGIAS YA QUE EN LA ÚLTIMA REUNIÓN QUE SE TUVO CON LA SECRETARIA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA SE EXPUSIERON LOS TEMAS DE ACUERDO A LOS MUNICIPIOS EL ÍNDICE DE 

DELINCUENCIA QUE HA AUMENTADO, LA ROTACIÓN DEL PERSONAL, LA DESERCIÓN DE SEGURIDAD 

PUBLICA EN DONDE LA QUEJA PRINCIPAL FUE QUE NOSOTROS PAGAMOS LA CAPACITACIÓN A LOS 

ELEMENTOS DE SEGURIDAD Y CUANDO YA LA TIENEN BUSCAN MAYOR INGRESO EN OTROS MUNICIPIOS, 

SE HA BUSCADO UNA ESTRATEGIA PLATICANDO CON LOS POLICÍAS Y HACIENDO MESAS DE TRABAJO 

CON LOS COMANDANTES. 

ASÍ COMO TAMBIÉN MANIFIESTA QUE AL INCREMENTAR EL CAPÍTULO 1000, EN AUTOMÁTICO SE 

REBASARA EL 3% PERMITIDO DE ACUERDO AL ARTÍCULO 10 DE LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA DE 

LAS ENTIDADES FEDERATIVAS Y LOS MUNICIPIOS, JUSTIFICANDO ESTA CONDICIÓN POR LA ROTACIÓN 

DE PERSONAL, EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN QUE HA TENIDO EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA EN LA 

ZONA DE FRACCIONAMIENTOS, EL ALTO NIVEL DE DELINCUENCIA, LAS SOLICITUDES Y EL RESPALDO 

QUE NOS PIDEN EN CADA MOMENTO TODOS LOS PADRES DE FAMILIA Y TODAS LAS ESCUELAS PARA 

HACER PRESENCIA Y GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS, Y EL TEMA DE BAJAR UN 

POCO EL NIVEL DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER. EN CUESTIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA, SOLO SE 

CUENTAN CON 20 OFICIALES CON CUP, ANTERIORMENTE SE TENÍAN CERCA DE 35 OFICIALES SE 

FUERON 15 POR ROTACIÓN DE PERSONAL Y ACABAN DE INFORMAR QUE RENUNCIÓ OTRO OFICIAL DE 

POLICÍA QUE TENÍA EL CUP PORQUE LE DIERON LA OPORTUNIDAD EN OTRO MUNICIPIO EN DONDE 

TIENEN UN MEJOR SUELDO. 

LA PROPUESTA ES DE OTORGARLES UN SUELDO NETO A LOS POLICÍAS QUE YA TIENEN CUP DE $6,000.00 

QUINCENALES NETOS, EL DIRECTOR DAVID GABRIEL BAUTISTA SE QUEDA CON SU MISMO SUELDO, EL 

COMANDANTE SALVADOR GONZÁLEZ ISLAS TENDRÍA UN SUELDO QUINCENAL NETO DE $7,716.00, 

EXISTEN ELEMENTOS QUE TIENEN UN SUELDO MAYOR A TODOS PORQUE TUVIERON CARRERA CUANDO 

EL MUNICIPIO TENÍA FORTASEG Y NO SE LES PUEDE BAJAR EL SUELDO, LOS CUALES SON:  AGUSTINA 

ZAMORA ZAMORA SE QUEDARÍA CON SU SUELDO NORMAL COMO LO HA TENIDO DE $7,984.00, OSVALDO 

HERNÁNDEZ ISLAS TAMBIÉN DE ACUERDO A LA CLAVE Y AL PUESTO SE QUEDARÍA CON UN SUELDO DE 

$6,587.00 QUE ES LO QUE GANA Y JOSÉ PATRICIO GARCÍA ISLAS SE QUEDARÍA CON $6,478.00 (SIN 

CONSIDERAR LA PENSIÓN QUE AL MOMENTO TIENE), ES UNA FORMA DE MOTIVAR AL PERSONAL QUE 

AÚN NO TIENE CUP, YA QUE EL GANAR UN SUELDO MEJOR EVITA QUE SE EXPONGAN A TEMAS DE 

CORRUPCIÓN. 

LOS QUE TIENEN CUP TENDRÍAN UN SUELDO QUINCENAL NETO DE $6,000.00 NETOS, LÓGICAMENTE SE 

SIGUEN RESPETANDO LAS ACTIVIDADES CULTURALES Y LAS DEPORTIVAS QUE EN SU MOMENTO 

TAMBIÉN SE APROBARON EN CABILDO, QUE SON $500.00 Y $500.00 EXENTOS, ES DECIR TENDRÍAN UN 

SUELDO QUINCENAL DE $5,435.00, SUMARÍA UN SUELDO BRUTO DE $6,435.00 QUINCENALES. 

EN OTRO BLOQUE SE ENCUENTRAN LOS OFICIALES DE POLICÍA QUE YA TIENEN LA EVALUACIÓN INICIAL 

POR PARTE DEL C3, YA PASARON SU PRIMER FILTRO Y YA PUEDEN ENTRAR AL CUP, SON CERCA DE 25 

A 30 OFICIALES DE POLICÍA, PERO PARA QUE ELLOS TENGAN EL CUP TIENEN QUE TENER UN CURSO DE 

CAPACITACIÓN QUE VALE $20,000.00 POR OFICIAL, SE TIENEN PLÁTICAS CON EL SECRETARIADO PARA 

QUE NOS BRINDEN EL APOYO Y PODER CAPACITAR A LOS ELEMENTOS,  ELLOS  SEGUIRÁN   GANANDO   
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SU   SUELDO  ACTUAL  DE   $4,721.00 NETOS  A  LA   QUINCENA, SUELDO HASTA QUE SE CERTIFIQUEN Y 

TENGAN SU CUP, LA CERTIFICACIÓN SERÁ EN EL SECRETARIADO DIRECTAMENTE    PARA    QUE  NO  

EXISTA   NINGÚN  PROBLEMA,  NINGÚN INTERMEDIARIO SOLAMENTE PAGANDO SU  PROCESO   DE 

ENTRENAMIENTO QUE ES DE 3 A 5 MESES, CUANDO ELLOS TENGAN LA CERTIFICACIÓN CUP EN 

AUTOMÁTICO SE LES AUMENTARA EL SUELDO Y GANARAN  LO MISMO QUE OFICIALES CON CUP, SON 

LAS DOS SITUACIONES QUE ESTAMOS TRABAJANDO, TAMBIÉN HAY ELEMENTOS DE POLICÍAS QUE SON 

MUY DEDICADOS, QUE TRABAJAN TODOS LOS DÍAS, SIN EMBARGO POR CIERTAS  RAZONES NO 

PUDIERON PASAR EL PRIMER FILTRO DE EVALUACIÓN ANTE EL C3 CON ELLOS SE ESTÁ TRABAJANDO 

DE FORMA COORDINADA PARA NO DESPEDIRLOS PERO NO PUEDEN GANAR LO QUE GANA UNA 

PERSONA CERTIFICADA, ELLOS TENDRÁN QUE HACER SU LABOR CORRESPONDIENTE DE REALIZAR SU 

EVALUACIÓN ANTE EL C3 Y PARTICIPAR PARA OBTENER EL CUP Y DE ESTA FORMA SER HOMOLOGADOS, 

ES UNA FORMA DE INCENTIVARLOS, UNA FORMA DE QUE NO SE CAMBIEN, NO ROTEN Y DE QUE SE 

QUEDEN DENTRO DEL MUNICIPIO. 

POR OTRA PARTE SOLICITAR LA AUTORIZACIÓN PARA ABRIR 30 VACANTES PARA RECIBIR POLICÍAS CON 

CUP, SIN EMBARGO SE TIENE QUE INVERTIR EN EL TEMA DE SEGURIDAD Y CUMPLIR CON LAS 

DISPOSICIONES QUE NOS ESTÁN PIDIENDO DE SER POLICÍAS CERTIFICADOS Y DE ESTA FORMA 

GARANTIZAR QUE LA SEGURIDAD DE ZEMPOALA SEA CADA VEZ MEJOR CUMPLIENDO CON LA LEY Y 

CUMPLIENDO CON LOS REQUISITOS, SERÍA ALGO  MUY REPRESENTATIVO QUE EL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA TENGA MÁS DE 50 OFICIALES DE POLICÍA QUE CUENTEN CON LAS CERTIFICACIONES. LA 

REGIDORA NITZA ESTUVO PRESENTE EN LA REUNIÓN EN DONDE EXPRESARON ESE PUNTO DONDE 

NUESTRA PLANTILLA TENDRÍA QUE SER DE 120 OFICIALES DE ACUERDO AL SECRETARIADO PARA QUE 

PUEDA HABER MAYOR SEGURIDAD.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUE SUELDO NETO TIENE EL DIRECTOR Y 

EL EX DIRECTOR CASTELLANOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE TIENE UN SUELDO DE $8,294.00 Y EL EXDIRECTOR CASTELLANOS UN SUELDO DE 

$4,721.00. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

SEXTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

DE COMPRA DE CAMIONETA PARA LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

SOLICITA LA AUTORIZACIÓN DE LA COMPRA DE UNA CAMIONETA PARA EL ÁREA DE AGUA POTABLE YA 

QUE LA QUE SE TIENE EN LA ACTUALIDAD ES UNA CAMIONETA MUY PEQUEÑA QUE NO CUBRE LAS 
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NECESIDADES, LA AUTORIZACIÓN QUE SE PIDE ES PARA UNA CAMIONETA NISSAN NP300, MODELO 2017, 

CON 120,000KM, PLACAS DE HIDALGO TODO AL CORRIENTE, FACTURA ORIGINAL, SEGUNDO DUEÑO, 

ESTACAS CON UN COSTO DE $310,000.00 MÁS IVA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLO PROPONE QUE SEA MEJOR UNA CAMIONETA FORD DE 

IGUAL MANERA YA USADA, PERO QUE PUEDA BRINDAR MEJOR USO PARA LAS NECESIDADES DEL ÁREA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE SE ANALIZARA LA MEJOR OPCIÓN PARA LA COMPRA DE LA CAMIONETA, PERO LO QUE 

SOLICITA ES LA AUTORIZACIÓN PARA PODER REALIZAR LA COMPRA DEL FONDO GENERAL DE 

PARTICIPACIONES, CON UN PRESUPUESTO ESTIMADO DE $400,000.00. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR CONSIDERANDO EL COMENTARIO DEL REGIDOR ARMANDO, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.-. USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

PARA INGRESAR PROYECTO A LA SECRETARIA DE CULTURA FEDERAL, PARA LA REHABILITACIÓN DEL 

ACUEDUCTO DEL PADRE TEMBLEQUE, SI ES APROBADO EL MUNICIPIO APORTARA 30%. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

DA LECTURA A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR LA SECRETARIA DE CULTURA Y COMENTA QUE COMO 

LO MANIFIESTA LA CONVOCATORIA SI ZEMPOALA LLEGARA A SER PARTICIPE DEL PROYECTO EL 

MUNICIPIO TENDRÁ QUE APORTAR EL 30% DE LA CANTIDAD, HASTA EL MOMENTO NO SE SABE CON 

EXACTITUD EL IMPORTE YA QUE VARÍA DEPENDIENDO EL TOTAL DEL PROYECTO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUIÉN VA A REALIZAR LA OBRA.  

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

DIRECTAMENTE LA SECRETARIA DE CULTURA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 
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OCTAVO: USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA DE LOS CONTRATOS DE COMODATOS DEL MOBILIARIO Y EQUIPO DE 

PROPIEDAD DE DIF ESTATAL DE LOS ESPACIOS DE ALIMENTACIÓN DE ACELOTLA DE OCAMPO, EL 

CERRITO, LA TRINIDAD, SAN GABRIEL AZTECA, SANTA MARÍA TECAJETE, LOS ARCOS TEPEYAHUALCO, 

SANTO TOMÁS, TÉLLEZ (COMUNITARIO), PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE LOS CONTRATOS SE 

HARÁN LLEGAR DE MANERA DIGITAL Y SOLICITA FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.   

NOVENO: USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

DE LA SOLICITUD PARA EXENTAR EL PAGO DE IMPUESTO PREDIAL DEL COLEGIO DE BACHILLERES DEL 

ESTADO DE HIDALGO PLANTEL ZEMPOALA Y COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL 

ESTADO DE HIDALGO, PLANTEL ZEMPOALA. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA DA LECTURA A LOS OFICIOS INGRESADOS MEDIANTE EL 

SUSTENTO LEGAL PARA PODER REALIZAR EL EXENTO DEL PAGO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

DÉCIMO: USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA 

COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA 

LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, DEL PROYECTO DE 

DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN EL PRIMERO Y EL ACTUAL SEGUNDO PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 

125, EL TERCER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 126 Y EL PRIMER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 127 Y SE ADICIONA 

LOS PÁRRAFOS SEGUNDO Y TERCERO AL ARTÍCULO 125 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO 

DE HIDALGO. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA DA LECTURA A LA MINUTA ANTES MENCIONADA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 
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14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

ASUNTOS GENERALES 
 

DÉCIMO PRIMERO: LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA CUANDO SE 

CONCLUYE LA OBRA DE LOS BAÑOS DE LA COMUNIDAD DE SANTA MARÍA TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ESTARÁ REVISANDO LA OBRA YA QUE ACTUALMENTE NO SE CUENTA CON ALBAÑILES.  

LA MISMA SINDICO PREGUNTA SI YA TIENE RESPUESTA DE LA CALLE VENUSTIANO DE LA COMUNIDAD 

DE SANTA MARÍA TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ESTÁ REVISANDO EL TEMA. 

NUEVAMENTE LA SINDICO PREGUNTA SOBRE LA CASETA PARA EL PERSONAL QUE SE ENCUENTRA EN 

LA PUERTA PRINCIPAL Y AGRADECE LA ATENCIÓN AL COMENTARIO QUE REALIZÒ SOBRE EL SUELDO DE 

LOS POLICÍAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE ESTÁ PENDIENTE LA CANCHA DE USOS 

MÚLTIPLES DE TEPEYAHUALCO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE AÚN NO TIENE UNA RESPUESTA Y REVISARA EL TEMA. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA EL ASUNTO DE LOS ÁRBOLES DE LA FAMILIA VÁZQUEZ, YA FUE 

SEMARNAT A HACER UN DICTAMEN DONDE APRUEBA QUITAR EL ÁRBOL Y LE GIRO ESE DICTAMEN A 

ECOLOGÍA, PERO AÚN NO SE TIENE RESPUESTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE POR PARTE DEL PERSONAL DE PRESIDENCIA NO LO TIRARAN QUE REALICE EL DERRIBE 

CON EL APOYO DE SEMARNAT.  

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE SOLICITA EL APOYO CON LAS LÁMPARAS DEL BARRIO 

Y AGRADE EL RECURSO EN LA PRIMARIA DE TEPEYAHUALCO PARA LA BARDA Y EL COMPROMISO 

ADQUIRIDO EN EL PRESCOLAR CON LA TECHUMBRE Y EL APOYO CON LA ESTRUCTURA DE LA MALLA 

SOMBRA DEL CAIC, LA ELECTRIFICACIÓN DE LA CALLE AZTLÁN Y CHICHENITZÁ EN TEPEYAHUALCO Y 

AGRADECE TODO EL APOYO CON CADA UNA DE LAS OBRAS GENERADAS. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SOLICITA EL APOYO CON UNOS VIAJES DE CASCAJO PARA EL 

TERRAPLÉN DE LA SALIDA PARA PODER REHABILITAR EL ACCESO. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA SI YA TENDRÁ RESPUESTA POR 

PARTE DE LA REGIDORA LUPITA ACERCA DE LA PUBLICACIÓN DONDE COMENTÓ QUE LOS REGIDORES 

RECIBÍAN VALES DE GASOLINA  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO DA LECTURA AL OFICIO DE CONTESTACIÓN. 
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LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ MANIFIESTA QUE LO LEE MUY BONITO, PERO 

EN LA RESPUESTA DEL OFICIO NO MENCIONA EN DONDE ELLA RECIBE UN VALE DE GASOLINA Y SOLICITA 

SE LE COMPRUEBE QUE LOS RECIBE.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE DE ACUERDO A LA RESPUESTA DE LA 

REGIDORA GUADALUPE EN CUANTO A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN SON DOS SITUACIONES 

COMPLETAMENTE DIFERENTE YA QUE UNA COSA ES LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y OTRA COSA ES LA 

MALA INFORMACIÓN QUE SE DA A LA POBLACIÓN. 

 
CLAUSURA DE LA SESIÓN 

 
DÉCIMO SEGUNDO: USO DE LA VOZ EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN 
TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL 
DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   
DE ESTA QUINCUAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 19:14 HRS. DEL DÍA NUEVE DE 
FEBRERO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                         PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                         MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                          REGIDORA                                                              

PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
  LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                                SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR               
                      
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                     OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                         REGIDORA                                                                              REGIDOR 
              
 
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                       REGIDOR           
  
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                                   MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                            REGIDORA                                                                                                                                      

 


